



OPINIÓN

Pepe Grillo



Sheinbaum en la CDMX

La presencia de Marcelo Ebrard en el evento de Morena por el cierre de las precampañas, permitió a la doctora Sheinbaum hacer énfasis en la unidad del movimiento al que pertenece, y que es, según su óptica, el más importante del mundo.

Se cumplieron las expectativas. Claudia pudo afirmar que, en el peor escenario, tiene 20 puntos de ventaja con respecto al segundo lugar y que no hay duda de que llegará a Palacio Nacional.

“Ganamos la precampaña”, dijo para algarabía de sus seguidores llegados de todos los estados gobernados por Morena.

De manera paulatina se decanta el verdadero equipo de Claudia, el de la talacha política diaria, entre ellos Juan Ramón de la Fuente, Rosaura Ruiz y Omar García.

Sus ex rivales en el periodo de las

encuestas, las otras corcholatas, están ahí para mostrar la unidad, pero en los hechos no coordinarán nada del trabajo de proselitismo.

Máynez en Monterrey

Muchos repararon en que Mariana Rodríguez iba al volante del vehículo que llevó a Samuel García, Luis Donaldo Colosio y Jorge Álvarez Máynez al evento de cierre de precampaña del MC en el centro de Monterrey. También fue, dicen las crónicas, la que más peticiones de foto recibió de parte de los asistentes. No faltaron los tenis fosfo -fosfo que son emblema de la casa

Mariana en Monterrey juega de local y está en plena campaña para ser alcaldesa. Máynez, el aspirante presidencial, es de Zacatecas de modo que fue visitante a pesar de

ser en teoría la figura de la noche.

La divisa de las intervenciones fue **construir el México nuevo redoblando la intención del MC de conectar con los votantes jóvenes que no se sienten representados por los partidos tradicionales. Su clientela son las nuevas generaciones**

Máynez tiene oficio y ayer en Monterrey lo comenzó a mostrar. El periodo de Inter campañas le cae como guillotina, pero tendrá que idear formas de aumentar su nivel de conocimiento en el país sin violar las disposiciones de la ley electoral

Xóchitl en Acámbaro

La candidata del Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, ya tuvo su cierre político en la CDMX y el evento de ayer en Acámbaro, Guanajuato, fue sobre todo simbólico para perfilar uno de los temas centrales de su campaña que será el de la seguridad.

Guanajuato no es solo un crucial bastión panista, también es una de las entidades más lastimadas por la batalla de las bandas del crimen organizado que se disputan el control territorial a sangre y fuego.

Por eso en sus mensajes Xóchitl le pregunta a la gente si quiere continuidad o cambiar hacia un régimen de seguridad y paz. Acámbaro muestra las huellas de las batallas en forma de fosas clandestinas y familias enlutadas.

Xóchitl sabe que la violencia es un flanco vulnerable del gobierno y una demanda sensible de la población, lo que una candidata de oposición tiene que aprovechar.

Solución final

El presidente López Obrador no se anduvo por las ramas y ya lo dijo: quiere desaparecer a todos los organismos autónomos, a todos.

Es la política de tierra arrasada, porque el concepto ese de autonomía le produce urticaria. Él quiere organismos que sean parte del organigrama del Poder Ejecutivo y en consecuencia obedezcan las instrucciones de palacio sin quitarles una coma.

¿Tiene alguna posibilidad de convertirse en realidad la fantasía del tabasqueño? La posibilidad existe pero es microscópica.

Pero el presidente no pierde. El objetivo de fondo de esa y otras iniciativas no es que sean aprobadas, sino que irrumpen en las campañas, ayuden a seguir controlando la agenda informativa y dotar de municiones al presidente para disparar sobre los conservadores un día sí y otro también.

Es un tema de propaganda política para que el presidente siga acaparando los reflectores y deje en la penumbra a los candidatos.

pepegrillocronica@gmail.com